



SEILBAHN KOMPERDELL GMBH

DIE SEILBAHN KOMPERDELL GMBH INFORMIERT

Auf geht's in den Winter 2024/25 - wir stehen in den Startlöchern für eine neue Saison und freuen uns, dass es endlich wieder los geht! Sehr zufrieden blicken wir auf die vergangenen Monate zurück, auch die neue Komperdellbahn meisterte ihre erste Sommersaison bravurös! Wanderer und Biker zeigten sich begeistert! An der Talstation konnte der neue Wasser- und Sandspielbereich inklusive gastronomischer Anpassung erfolgreich in Betrieb genommen werden - eine tolle Angebotserweiterung vor allem für unsere kleinen Gäste! Für die Biker konnten zwei neue Trails eröffnet werden, die sich großer Beliebtheit erfreuen durften. Somit ist auch die Anbindung an den Bikepark über einen Trail gegeben.

Da es immer schwieriger wird, ausreichend Personal in der näheren Umgebung zu finden, hat sich die Seilbahn Komperdell GmbH gemeinsam mit der

Gemeinde Serfaus (als SIBE - Serfauser Infrastruktur Betriebs- und Errichtungs GmbH) bereits im letzten Winter entschlossen, ein weiteres Mitarbeiterhaus zu bauen. Die Bauarbeiten starteten pünktlich mit Ende der Wintersaison. Mittlerweile konnte das komplette Gebäude fertig gestellt werden, insgesamt wurden 41 neue Wohneinheiten errichtet. Zusätzlich stehen 19 Tiefgaragen - Plätze zur Verfügung, welche an die privaten Betriebe am Berg vermietet werden.

Während der Sommermonate wurden heuer im Bereich der Mittelabfahrt insgesamt 23 Schneelanzen ausgetauscht (von der Zwischenstation Komperdellbahn aufwärts). Somit ist auch dieser Bereich wieder am neuesten Stand der Technik und sorgt für eine noch effizientere Beschneiungsleistung speziell im Grenztemperaturbereich. Auch bei der Lawinensprenganlage wurde wieder

kräftig investiert. Insgesamt wurden sieben neue Sprengmasten oberhalb der Plansegg- bzw. Königsleitbahn installiert, um noch mehr Sicherheit auf den darunter liegenden Abfahrten gewährleisten zu können!

ADVENTURE NIGHT „MUSICALS ON THE MOUNTAINS“

Seit Jahren steht der Mittwoch Abend ganz im Zeichen der Adventure Night. Auch heuer wird sich die Piste an der Bergstation der Komperdellbahn wieder in eine atemberaubende Showbühne verwandeln. Bei „Musicals on the mountains“ werden die größten Musical Hits aller Zeiten präsentiert, begleitet wird die Show natürlich von den Schneesportlehrerinnen und Schneesportlehrern der Skischule Serfaus. Zahlreiche weitere Highlights wie z.B. eine Drohnenflugshow, Lasershow, beeindruckende Multimedia Einspielungen, uvm. runden die diesjährige Show ab. Wie gewohnt findet



von 18 bis 22.30 Uhr ein Nachtskilauf, bzw. Rodelabend statt. Kulinarisch können sich die Gäste vor der Show in den Bergrestaurants verwöhnen lassen. Die Premiere findet am Mittwoch, den 18. Dezember 2024 statt, weitere Termine: Mittwoch, 25. Dezember 2024, Donnerstag, 2. Jänner 2025, ab 8. Jänner 2025 jeden Mittwoch bis einschl. 16. April 2025.

SNOW ART GENUSS FESTIVAL

Bereits zum dritten Mal in Folge starten wir die Wintersaison mit dem Snow Art Genuss Festival. Dieses Festival veranstalten wir gemeinsam mit den Fisser Bergbahnen und dem Tourismusverband. In zahlreichen Bergrestaurants werden dabei musikalische Highlights geboten, kulinarisch werden die Gäste natürlich auch bestens versorgt. An den ersten beiden Samstagen findet zudem ein kostenloser Nachtskilauf – am 7. Dezember 2024 in Serfaus, am 14. Dezember 2024 in Fiss – mit Live Musik in den Bergrestaurants statt.

GENUSSWOCHE SPEZIAL 2025

Im kommenden Frühjahr wird es wieder zahlreiche Angebote im Rahmen der Genusswochen geben. Zum einen warten attraktive Skipasspreise auf die Gäste, zum anderen wird es ein tolles

Rahmenprogramm mit zahlreichen Highlights geben. Ab 15. März sorgen an den Wochenenden Musikgruppen und DJs in verschiedenen Bergrestaurants für Unterhaltung. Ermäßigungen bei den Skischulen, Skitests der Sportgeschäfte, 50% Rabatt auf die Abendshow-Tickets,... runden das tolle Angebot ab.

GESTALTUNG ZUGANGSTUNNEL U-BAHN

Im Herbst haben wir eine tolle Aktion ins Leben gerufen: „Bringen wir gemeinsam Farbe in den Tunnel“ lautete

die Einladung an sämtliche Schulen in der näheren Umgebung, bzw. soziale Einrichtungen, die von uns unterstützt werden. Unser Ziel ist es, den kahlen Zugangstunnel vom Parkplatz zur U-Bahn Station Parkplatz einladender zu gestalten. Dazu bekam jede Schule/ Einrichtung drei Holzwolleplatten, die künstlerisch gestaltet werden konnten. Der Phantasie waren dabei keine Grenzen gesetzt! Derzeit kommen die ersten Kunstwerke retour und werden nun im Laufe der nächsten Zeit im Tunnel angebracht. Wir haben bewusst Holzwolleplatten ausgewählt, damit der Schall im Tunnel etwas gebrochen wird und diese den brandschutztechnischen Anforderungen entsprechen. Wir werden auch zukünftig Schulen dazu einladen, ein Kunstwerk zu gestalten, damit wir am Ende viel Farbe in den Tunnel bringen können.

Nun wünschen wir euch allen eine besinnliche Weihnachtszeit, schöne Feiertage und vor allem eine erfolgreiche Wintersaison!

Seilbahn Komperdell GmbH

